



インフルエンザの流行から始まった12月でしたが、2週目からはどの子も回復しクリスマス会や誕生会などの行事はほぼ全員参加で楽しむことができました。

## 大根 大収穫

年長児が9月に種をまき、虫に食べられないようにと網をかけて大事に育ててきた大根。いよいよ収穫時期を迎えるました。葉の付け根を両手でつかんで引っ張りますが、なかなか抜けません。それもそのはず、こんなに大きな大根になっていたのです。たくさん収穫だったので、年中児や年少児にも1本ずつおぞそ分けをしてくれました。



## 体操教室

オハナ体操教室の小池先生には、毎年2回ずつ来ていただき、体を動かして遊ぶ楽しさが味わえる体操教室をクラス毎に30~40分ずつしてもらっています。2回目の参加となる年少さんも、小池先生の話を聞きながら喜んで参加し、いっぱい走り回って遊びました。



## 中学生との交流

笠原中学校の3年生が家庭科の授業で来園。事前に考えてくれた遊びと一緒に楽しみました。折り方を教えてもらいながら一緒に折り紙を折ったり、鬼ごっこをしたり… 遊ぶうちに次第に打ち解けて、笑顔で言葉を交わす姿が増えていました。最後に遊戯室で合唱を聞かせていただきました。迫力ある歌声に惹き込まれ、憧れのまなざしで聴き入る子どもたち。とても素敵な時間でした。

